

communiqué

Le 22 septembre 1994

N° 184

Pour publication

LA SEE REMPORTE UN PRESTIGIEUX PRIX NATIONAL DE PRODUCTIVITÉ

L'honorable Roy MacLaren, ministre du Commerce international, félicite la SEE (Société pour l'expansion des exportations) pour avoir remporté un prix canadien de productivité (argent).

Ce prix, décerné hier soir, souligne la conception d'un système novateur utilisé par la division des Assurances à court terme pour analyser et approuver les demandes de crédit des clients. Tout le processus a été repensé, ce qui a entraîné la conversion sur format électronique de presque tous les dossiers sur papier. Le nouveau système peut maintenant traiter un plus grand nombre d'approbations de crédit en beaucoup moins de temps, améliorant ainsi l'efficacité et la satisfaction du client.

«Il est particulièrement agréable d'apprendre qu'un organisme fédéral se distingue par sa productivité et son efficacité, a déclaré M. MacLaren. L'équipe de la SEE peut être fière - comme peuvent l'être tous les lauréats de cette prestigieuse récompense - d'être le chef de file sur le plan de la productivité. J'encourage les entreprises canadiennes à redoubler d'effort pour maîtriser le mieux possible la technologie de l'information afin de devenir encore plus concurrentielles sur les marchés internationaux.»

Le prix canadien de productivité, parrainé par MacLean Hunter, Ernst and Young et l'Association de la technologie de l'information du Canada, célèbre chaque année les organisations qui excellent dans l'usage de la technologie de l'information. Deux prix, or et argent, sont remis aux finalistes répartis dans quatre catégories : les petites entreprises, les sociétés, les services et les institutions. Cette année, un prix de bronze a été décerné dans deux catégories.

L'équipe de la SEE a remporté le prix argent dans la catégorie des services. Parmi les autres lauréats 1994, citons : Ajax Transit, les Industries Avcorp Inc., la ville de Mississauga, la Commission sur les ressources et l'environnement, Eaton Credit Corporation, McMaster University, Mount Sinai



Hospital, North Douglas Distributors Ltd. et Sunnybrook Health Science Centre.

La SEE est une société de services financiers axée sur le client et dont le mandat est d'aider les entreprises canadiennes à réussir sur les marchés internationaux. La SEE favorise le commerce extérieur et les investissements à l'étranger en fournissant des services de gestion des risques, notamment de l'assurance, du financement et des garanties, aux entreprises canadiennes et à leurs clients dans le monde entier. Elle relève du Parlement par l'entremise du ministre du Commerce international.

- 30 -

Le document «La solution : la technologie de l'information» est disponible.

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias Affaires étrangères et Commerce international Canada (613) 995-1874

ou

Rod Giles Service des Communications Société pour l'expansion des exportations (613) 598-2904